



02.03.2022

## **AUTOMECHANIKA: NEUES KONZEPT FÜR INNOVATION AWARDS**

Bereits seit Jahren gehört die Verleihung der Innovation Awards fest zum Messeprogramm der Automechanika Frankfurt. Dabei werden besonders herausragende Produkte ausgezeichnet. Zur kommenden Automechanika, die vom 13. bis 17. September stattfindet, hat der Veranstalter rund um den Wettbewerb ein neues Konzept entwickelt. Dazu erklärt Olaf Mußhoff, Director Automechanika Frankfurt, in einer aktuellen Pressemitteilung: „Innovationen sind in Zeiten des Umbruchs wichtiger denn je. Deshalb erhalten die eingereichten Produkte und Lösungen in diesem Jahr, sowohl im Vorfeld als auch während der Messe, eine noch größere Aufmerksamkeit.“ Dafür habe die Messe die Kategorien, in denen der Preis verliehen wird, den aktuellen Entwicklungen im Automotive Aftermarket angepasst.

### **STÄRKERER FOKUS AUF TRENDTHEMEN WIE DIGITALISIERUNG, E-MOBILITÄT UND NACHHALTIGKEIT**

So geht die Messe bei der Verleihung der Awards zukünftig noch stärker auf die Themen Digitalisierung, Vernetzung, Nachhaltigkeit, Elektromobilität und weitere alternative Antriebsstoffe ein. Daher können sich die Aussteller in diesem Jahr in insgesamt neun Kategorien bewerben: Elektromobilität, Daten & Vernetzung, Werkstatt & Service Lösungen, Teile & innovative

Technologien, Karosserie & Lack, Fahrzeugwäsche & Pflege, Zubehör & Individualisierung, Nutzfahrzeuge sowie Motorrad.

Flankiert werden die Innovation Awards zudem erstmals von der neuen Sonderschau ‚Innovation4Mobility‘. Hier präsentieren Industrie, Wissenschaft & Start-ups ihre Lösungen für vernetzte Fahrzeuge und eine klimaneutrale Mobilität. Dies erfolge im Rahmen von Tech-Talks, Networking Sessions und Produkt-Schaufenstern, unter anderem mit den ausgezeichneten Produkten im Rahmen des Automechanika Innovation Awards.

### **INTERNATIONALE FACHJURY UND PREISVERLEIHUNG**

Die eingereichten Produkte werden von einer unabhängigen Fachjury begutachtet und bewertet. Diese wurde nach Angaben der Messe um internationale Aftermarket-Experten erweitert. Dabei handelt es sich um Vertreter aus der Industrie, dem Handel und Verbänden wie AAAA, IBIS, MEMA, RMI u.a.. Die Bewerbung für die Automechanika Innovation Awards ist bis zum 30. April 2022 möglich. Weitere Details zur Bewerbung sowie zu den Bewertungskriterien sind [auf der Website abrufbar](#). Die exklusive Preisverleihung findet am 13. September 2022, dem ersten Messetag, um 17 Uhr statt.

### **SCHADENTALK AM 15. SEPTEMBER LIVE IN FRANKFURT**

Im vergangenen Jahr war der Schadentalk im Programm der Automechanika Digital Plus als Web-TV Sendung zu sehen. In diesem Jahr diskutiert der Branchentalk wieder live auf der Bühne während der Automechanika 2022 in Frankfurt. Im Mittelpunkt stehen wichtige Veränderungen im Unfallschadenmarkt, die mit führenden Entscheidern der Branche kontrovers diskutiert werden. Der Talk findet am 15. September auf dem Messegelände in Frankfurt statt. Mehr Informationen werden in den nächsten Wochen im Nachrichtenportal [schaden.news](#) und auf [www.schadentalk.de](#) veröffentlicht.

[Ina Otto](#)